

POLISI

Polres Barru Gelar Deklarasi Pemilu Damai Serentak Bagi Siswa SMA, SMK, dan MAN Se-Kabupaten Barru

Muhammad Rizal - BARRU.POLISI.ID

Feb 5, 2024 - 10:44



Barru – Kepolisian Resor (Polres) Barru melaksanakan deklarasi pemilu damai bagi siswa SMA, SMK dan MAN sekabupaten Barru pada Senin (05/02/2024).

Dengan mengusung tema “Deklarasi Pemilu Damai Putih Abu Abu” kegiatan dilaksanakan serentak dan dihadiri oleh Kapolres beserta sejumlah pejabat utama.

Kapolres Barru, AKBP Dodik Susianto, S.I.K yang menghadiri deklarasi di SMKN 1 Barru dalam sambutannya mengimbau seluruh siswa untuk menggunakan hak pilihnya sebagai warga negara.



Selanjutnya, Kapolres meminta agar tetap menjaga persatuan dan berhati-hati menggunakan media sosial. Ditekankan juga untuk tidak mudah terprovokasi apalagi sampai melakukan provokasi.

Menutup sambutannya, perwira yang pernah bertugas sebagai Danyon Taruna Akademi Kepolisian tersebut mengajak seluruh siswa dan guru-guru yang hadir untuk menciptakan pemilu damai, anti hoax, jujur dan adil.

“Kepada seluruh siswa dan guru-guru saya mengajak mari kita ciptakan pemilu damai, anti hoax, jujur dan adil,” ujar Kapolres.

Di kesempatan yang sama Kepala Sekolah SMKN 1 Barru, Muhammad Idris, S.Pd mengapresiasi kehadiran Kapolres pada deklarasi ini. Menurutnya, menciptakan pemilu yang kondusif bukan hanya tanggung jawab Polri, akan tetapi tanggung jawab semua elemen masyarakat.

Menutup kegiatan, seluruh siswa secara bersama-sama membacakan ikrar deklarasi pemilu damai putih abu-abu yang isinya sebagai berikut :

Kami siswa dan siswi putih abu-abu SMA dan SMK se-Kabupaten Barru menyatakan :

1. Ikut bersama sama mewujudkan pemilu yang langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil.
2. Ikut bersama sama mewujudkan pemilu yang aman, tertib, damai, berintegritas, tanpa hoax, politisasi sara, dan politik uang.

Sebanyak 10 sekolah di 7 kecamatan se-Kabupaten Barru melaksanakan deklarasi secara serentak yakni, SMAN 1 Barru, SMAN 2 Barru, SMAN 3 Barru, SMAN 4 Barru, SMAN 5 Barru, SMAN 6 Barru, SMK 1 Barru, SMK Pelayaran Barru, SMK 3 Barru, serta MAN 1 Barru.